

Forum "Ensemble démystifions le handicap, de la représentation aux solutions de compensation"

(Intervention de Madame Anne-Marie JEAN, Directrice de CAP EMPLOI)

Bonjour Madame la Présidente, bonjour Mesdames et Messieurs les Directeurs, bonjour M. Croizon, bonjour à tous.

Je remercie nos partenaires et financeurs qui par leur présence à nos côtés en ce moment important nous témoignent leur soutien.

Je remercie enfin tout particulièrement Philippe Croizon.

Ce forum "Démystifions le handicap", est né d'une envie partenariale forte de partager une même conviction, celle que les personnes handicapées sont avant tout capables, avant d'être déficientes et qu'il faut le dire, le montrer et en convaincre tous ceux qui nous entourent, sur un plan professionnel notamment.

L'année dernière, nos partenaires que sont le **GIPH** (professionnels de la déficience motrice), le **SIADV** (déficience visuelle), **Espoir 86** (déficience psychique), **DIAPASOM** (déficience auditive), le **SAMETH** (services d'appui au maintien dans l'emploi) et nous-mêmes nous sommes donc lancés dans l'aventure : un forum ouvert à tous, qui permettent, par le biais des déficiences les plus importante et avec comme support un jeu de l'oie "adapté", de démystifier la notion de handicap, si mal connu, voir si effrayante pour certains...

Je vous avouerai que nos collaborateurs et nous-mêmes avons pris un vif plaisir à mettre cette manifestation au point et nous espérons vivement que vous partagerez tout au long de cette journée ce sentiment à nos côtés.

Nous sommes particulièrement heureux d'accueillir cette année Philippe Croizon. Nous avons tout suivi avec admiration ses exploits humains et sportifs, vraiment, bravo M. CROIZON.

Aujourd'hui, pour nous, pour vous tous, Philippe Croizon symbolise le dépassement de soi même, la force et la diversité face aux écueils et parfois même la cruauté de la vie. Il nous prouve que les compétences sont en chacun d'entre nous, dès lors que l'on est soutenu, encouragé, guidé et que l'autre croit en nous. Merci encore.

Je ne vais pas trop prolonger ce petit discours, je vais plutôt vous inviter à partager cette après-midi de convivialité et je vais vous donner quelques indications :

Le forum est organisé dans trois salles dont celle-ci est la principale.

Ici, dans cette grande salle, vous trouverez l'action phare de ce forum : le jeu de l'oie. Les collaboratrices vous accueilleront et vous guideront dans le parcours. Vous serez accompagnés dans des mises en situations diverses, et devrez chercher les réponses aux questions posées soit auprès des partenaires sur les stands dans les deux salles voisines, soit sur les panneaux suspendus tout autour de cette salle.

Les partenaires sont à votre entière disposition et vous accueilleront indépendamment du jeu de l'oie pour répondre à toutes vos questions.

Si vous désirez faire une petite pause conviviale, un point café est ouvert toute l'après-midi dans la salle à droite de l'escalier, à droite en sortant de cette salle.

Enfin, si vous ne l'avez pas déjà fait, je vous invite à émerger dans la salle de café, vous y serez accueillis par deux assistantes et surtout je vous invite à remplir un billet de loterie, puisqu'une tombola permettra à l'un d'entre vous de gagner un baptême de l'air en montgolfière.

Nous vous souhaitons une excellente après-midi. Merci encore de votre présence à nos côtés.
